
Сегодня у Вадима Новинского день публичных обращений: теперь — о судьбе севастопольского футбола

ФК “Севастополь”, почетными президентами которого в разное время были Виктор
Янукович и нардеп Вадим Новинский, прощается с большим футболом. Об этом идет в
речь в “обращении почетного президента ФК “Севастополь” Вадима Новинского к
болельщикам”, обнародованном на официальном сайте клуба, пишет Обком [1] .

Уважаемые севастопольцы!

После переговоров и консультаций с болельщиками ФК “Севастополь” и городскими властями я с сожалением сообщаю о том, что
Смарт-Холдинг прекращает финансирование футбольного клуба. Это связано с невозможностью участия команды в сезоне 2014-2015
г.г. Премьер-лиги чемпионата Украины.

Мы должны считаться с вашим мнением и позицией городских властей. Была и остается возможность создать базу для клуба в другом
городе. Но команда играет, прежде всего, для своих болельщиков. История ФК “Севастополь” началась задолго до начала нашей
поддержки клуба, и мы не хотим лишать город его спортивной гордости. Мне очень жаль, но решение окончательное. Команда не
будет играть в украинском чемпионате. Я не исключаю, что ситуация может измениться в будущем, и мы вернемся к поддержке
севастопольского футбола.

Я благодарю болельщиков за поддержку, а игроков за преданность команде и самоотверженную игру. Руководство клуба и его
президент Александр Красильников вправе определять дальнейшую судьбу команды. Я верю, что президент клуба сделает все
возможное, чтобы севастопольский футбол продолжил свои славные традиции.

Почетный президент ФК “Севастополь” Вадим Новинский
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